

Défense du patrimoine architectural

La dimension historique de la ville de Tours, reconnu par l'UNESCO en tant qu'élément du patrimoine mondial de la vallée de la Loire, est une chance pour notre cité, à condition d'en valoriser tous les aspects, y compris dans la mise en place de nouveaux aménagements.

Nos combats d'hier :

Les maisons Charles X du boulevard Heurteloup, le foyer Mirabeau, les bâtiments de caractère de l'hôpital Bretonneau, la protection du couvent des Minimes à La Riche, la mauvaise rénovation du cinéma "Les Studios", la Closerie de Tours Nord, la Femme-Loire, les tours de l'îlot Vinci près de la gare...

Nos combats d'aujourd'hui :

- Sauver de la démolition le couvent des Recollets (entre les Halles et la rue Delpérier)
- Sauver de la démolition l'ancienne mairie de Saint Symphorien
- Le projet de rénovation du Haut de la Rue de la Rue Nationale apparaît emblématique. Alors que la population tourangelle a exprimé ses craintes et sa réprobation, alors que l'Architecte des Bâtiments de France refuse "*une concurrence visuelle avec le clocher de l'église St Julien*", le projet de l'ancien maire Jean Germain est validé par le nouveau maire et par le commissaire de l'enquête publique qui a déclaré que "*l'église Saint-Julien ne sera pas visible directement en venant du pont Wilson*".



Sachons construire l'avenir tout en respectant le passé